

Díaz-Canel envía mensaje de condolencias a su homólogo liberiano por víctimas de deslizamiento de tierra



La Habana, 15 may (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de la República de Cuba, envió un mensaje de condolencias a su homólogo de la República de Liberia, George Manneh Weah, con motivo de las pérdidas humanas causadas por el deslizamiento de tierra en ese país de África Occidental.

La misiva del mandatario cubano al líder liberiano hace extensivo el pésame también a los familiares de las víctimas de este incidente, que tuvo lugar cuando varias personas visitaron una mina durante la noche para excavar ilegalmente la grava que se cree contiene oro.

Mientras los rescatadores buscan supervivientes, las autoridades temen que unas 50 personas hayan muerto tras el incidente localizado en el condado de Grand Cape Mount, publica Cubaminrex.

Liberia es un país ubicado en la costa oeste de África, que abarca 111 mil 369 km² de superficie? y cuenta con una población de 4 millones 294 mil habitantes.(Fuente. [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/222837-diaz-canel-envia-mensaje-de-condolencias-a-su-homologo-liberiano-por-victimas-de-deslizamiento-de-tierra>



Radio Habana Cuba